

Les élus favorables à l'extension du CET de Viggianello

Est-ce l'absence physique des deux maires des plus grandes cités de la communauté des communes du Sartenais-Valinco-Taravo (Propriano et Sartène) qui a conduit le conseil communautaire de vendredi à être bouclé en une heure et demie, sans débat ?

Paul-Marie Bartoli, maire de Propriano, cas contact, confiné pendant une semaine, ne pouvait être en réunion physiquement mais était cependant présent par visio.

Le maire de Sartène, Paul Quilichini, absent, avait certainement omis de donner procuration à ses conseillers communautaires.

« Favorable en attendant le nouveau plan déchets »

Pour autant, étaient présents à cette dernière séance, plus 30 participants de l'interco disséminés, pour cause sanitaire, dans la grande salle du théâtre de Propriano. Le président José-Pierre Mozziconacci avait retenu à l'ordre du jour différentes délibérations relevant de l'administration générale de la CCSVT ou de son développement économique. Toutes ont été votées et adoptées à l'unanimité, excepté



Le président de la CCSVT, José-Pierre Mozziconacci, a lancé un appel aux « décideurs de Corse ».

celle relevant de l'extension du centre technique de Teparella.

Le président José-Pierre Mozziconacci informait le conseil communautaire de la saisine formulée par les services de l'État dans le cadre de l'enquête publique relative à la demande d'autorisation environnementale pour « l'extension de l'installation de stockage de déchets non

dangereux exploitée par le Syvadec au lieu-dit Teparella » conformément à l'arrêté préfectoral. À cet effet, les membres du conseil étaient invités à émettre un avis sur ce projet.

Mais auparavant, José-Pierre Mozziconacci précisait son opinion en tant qu'élu : « Je suis favorable à l'extension en attendant que le nouveau plan déchets voté par l'exécutif se mette en place. Cette extension, contrôlée au niveau de l'enfouissement, servira de jonction et j'estime préférable d'accepter ces 38 000 tonnes supplémentaires (18 000 tonnes déjà enfouies et donc 20 000 restantes, Ndlr), en attendant mieux, plutôt que d'avoir à subir des blocages successifs du centre.

Il n'y a pas eu de débat concernant le CET. Le vote a été significatif : pour l'extension 28 voix, quatre élus ont voté contre, et quatre élus se sont abstenus.

Pour rappel, l'ensemble des documents de l'enquête publique est disponible à l'adresse suivante : www.registre-dematerialise.fr/2311

L'appel de José-Pierre Mozziconacci

Après examen des délibérations du conseil communau-

taire de vendredi, José-Pierre Mozziconacci président de la communauté des communes du Sartenais-Valinco-Taravo, adressait un message aux financeurs publics : « Nous ne nous sentons pas accompagnés par les décideurs de Corse. Je souhaiterais que ces derniers se déplacent sur le territoire pour estimer concrètement nos besoins. »

« Pourtant, ce ne sont pas les projets structurants qui font défaut dans notre interco. Jamais nous ne recevons de visite à l'inverse d'autres territoires. Je le vis comme une injustice ».

José-Pierre Mozziconacci en appelle à l'ensemble des conseillers communautaires : « Notre cohésion interne doit se répercuter aux instances supérieures. Je compte sur chacun d'entre vous, quel que soit votre secteur, pour que nous soyons entendus car j'estime qu'il est indispensable que les dossiers de la CCSVT soient pris en compte par les services de la Collectivité et ceux de l'État ».

CATHY TERRAZZONI

* Durant ce conseil communautaire, autorisation a été donnée au président de signer la convention du dispositif « Petites Villes de Demain ». Sujet sur lequel nous reviendrons prochainement.



Les conseillers communautaires étaient installés à bonne distance les uns des autres dans la salle du théâtre.